

Inaugura Evo Morales central hidroeléctrica en Cochabamba



La Paz, 10 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró la Central hidroeléctrica San José II en el municipio de Colomi, del departamento central de Cochabamba, que aportará 69 megavatios al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

Morales destacó que la producción de energía del nuevo complejo elevará la oferta nacional de electricidad a dos mil 300 megavatios, por lo que se contará con un notable excedente, pues la demanda interna es de mil 500 megavatios.

En este sentido, señaló que la obra, que demandó una inversión de 149 millones de dólares, permitirá a Bolivia contar con nuevas fuentes de generación eléctrica para destinarla a la exportación hacia países vecinos.

Este año vamos a entregar mil megavatios de las termoeléctricas (en Cochabamba, Tarija y Santa Cruz) y en conjunto tendremos tres mil 300 megavatios. Está previsto este año empezar con la exportación de 100 megavatios, sostuvo.

Morales recordó que al asumir su mandato en Bolivia se generaban apenas mil megavatios, y con las inversiones realizadas en los últimos años no solo se ha logrado duplicar esa cifra, sino también

incursionar en fuentes más limpias, como la energía eólica, solar y geotérmica.

El jefe de Estado recordó que Brasil y Argentina son los países con los que se gestiona la exportación energética.

Los servicios vitales son un derecho humano, no se pueden privatizar. Hay una crisis de energía a nivel mundial, y no nos falta energía, nos sobra, concluyó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/192983-inaugura-evo-morales-central-hidroelectrica-en-cochabamba>



Radio Habana Cuba